

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 16. November 2004

Nr. 2004/2326

### **Beitrag an die Tagung des Schweiz. Bootsbauer-Verbandes**

---

#### **1. Erwägungen**

Am Freitag, 19. November 2004, findet die Herbsttagung des Schweizerischen Bootsbauer-Verbandes in Solothurn statt.

#### **2. Beschluss**

Auf Gesuch hin wird den ca. 90 Teilnehmenden ein Apéro offeriert, dessen Kosten je zur Hälfte vom Regierungsrat des Kantons Solothurn und von der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn übernommen werden. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Vize-Stadtpäsident Matthias Welter wird die Anwesenden begrüßen.

Der Apéro wird durch die Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn organisiert und findet um 17.30 Uhr, in der Säulenhalle des Landhauses in Solothurn, statt.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatschreiber

#### **Verteiler**

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Abgeordneter

Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn, Stadtpräsidium, Baselstrasse 7, 4500 Solothurn

David Clavadetscher, Geschäftsführer Schweiz. Bootsbauer-Verband, Mühlethalstr. 4,

4800 Zofingen